
縦割り班活動
６月１４日（火）に生徒集会が行われまし

た。６月のアンケート結果をもとに出された

議題を、３学年で構成された２０班に分かれ

て、話し合いました。今回出された議題は、

「間違ったときに、いやな気持ちになるよう

な反応をされること」「クラスの中で、本音

で話ができているかということ」の２つでし

た。中々うまく話し合えない班も見られたよ

うですが、自分の意見をしっかり話し、短い

時間の中で交流できました。同じクラスでも

違う意見があり、話し合いをしたことでわ

かったことも多かったです。縦割り班活動

は、初めての試みとなりました。他学年と輪

になって活動することは、これまでにはない

体験だったと思います。話し合ったことを生

かして、授業中の発表時での反応の仕方を意

識したり、クラスの中で意見を交流したりし

て、全体の意識を変えていきましょう。

各委員会の活動
〜図書委員会〜
　図書委員会では、６月の活動としてクロー

ムブックを使用した購入本リクエスト募集を

行いました。これは、図書室利用者が減って

きているので、みんなの好きな本を図書室に

置くことで、来室者を増やそうと考えたから

です。

　現在、図書委員会では全校生徒が安心して

図書室を利用できるように、本の消毒を行っ

たり、間隔を空けて座ることができるように

椅子を置いたりしています。

　たくさんの人に図書室を利用してほしいと

思っていますが、生徒のみなさんに気をつけ

てほしいこともあります。それは図書室の利

用の仕方です。昼休みに図書室にいる人を見

ると、遊んだり、騒いだりする人がいます。

静かに過ごすことを心がけて、たくさんの人

たちが落ち着いて本を読んだり、勉強できる

場所にしたいと思っていますので、みなさん

協力して下さい。

〜美化委員会〜
　美化委員会では、「学校版環境ISO」に基づ

いた活動を行っています。「学校版環境ISO」

とは、各学校が定めた環境についての宣言項

目に沿って生徒や教職員が一体となって取り

組み、評価し、見直しながら、継続的に環境

を改善させていくためのプログラムです。

　例として、保健委員会が行ってる節水の呼

びかけや、給食委員会の残菜チェックなどが

挙げられます。そんな中、美化委員会では、

紙ゴミリサイクルに取り組んでいます。この

活動では、余ったプリントや使わなくなった

紙などを、各教室で回収しています。気をつ

けていることは、個人情報の流出を防ぐため

に名前が書かれていないか、全てチェックす

ることです。皆さんのご協力のおかげで、本

来ならそのまま捨てられ燃やされる紙ゴミ

を、リサイクルすることができています。

　もっと多くの紙ゴミをリサイクルできるよ

う、今後もご協力よろしくおねがいします。

生徒会役員から
６月は、役員主催の縦割り班での話し合い

や、図書委員会のタブレットを活用した購入

本のリクエスト募集など、様々な新しい取り

組みを行った月でした。美化委員会では、環

境ISOに関する活動が行われ、環境について改

めて考えることができました。

　縦割り班での話し合いは、初めての試みで

もあり、うまく話し合いが進まない班もあっ

たようですが、これを機に、より多くの人が

自分の考えを素直に話せるような学校づくり

を目指して行きましょう。

　　　　　　　　　　生徒会役員　吉田莉乃

〜さえのほっとエピソード〜
生徒会アンケートの中の“心が温まったエピ
ソード”を紹介します。「休んでいた人にノー
トを貸したり授業内容を教えたら喜んでくれ

た」「友達に相談したときに解決法を教えて

くれて嬉しかった。」などがありました。今

後もこのような温かい言葉が増えるといいな

と思っています。　戸田紗英




